
 

 

REQUERIMENTO 07/2016 

 

 

À PRESIDENTA DA CÂMARA DE VEREADORES DE BARRA FUNDA 

 

 

 

 Sandra Helena Gauer, Vereadora desta casa, solicita para que sejam tomadas providências 

imediatas, tendo em vista o não atendimento do requerimento número 05( cinco) cinco de 

2015,  para que todas as correspondências e documentos emitidos ou recebidos, sejam 

protocoladas conforme orientações legais.  Na certeza da preocupação recíproca quanto a este 

aspecto, aguardo atenciosamente.  

 

Neste Termos, 

 

 

    Pede Deferimentos  

Barra Funda (RS),  25 de maio de 2016  

 

 

Sandra Helena Gauer 

Vereadora pelo Partido dos Trabalhadores 


